

Содержание

MACROECONOMIC APPLIED RESEARCH

Небанковское финансовое посредничество в периоды кризисов: идентификация лидерства в странах G20 <i>Евлахова Ю. С., Амосова Н. А.</i>	426
Комплексная оценка ресурсоэффективности компаний газовой отрасли России <i>Л. В. Важенина, Е. Р. Магарил, И. А. Майбуров</i>	454

MESO-ECONOMIC APPLIED RESEARCH

Анализ региональных различий и факторов, определяющих развитие цифровой экономики Китая <i>Белозёров С. А., Ван В., Лю Я.</i>	486
Экономический рост муниципальных образований России: оценка неравномерности во времени и пространстве <i>В. М. Тимирянова, К. Е. Гришин, Н. З. Солодилова, Р. И. Маликов</i>	514

MICROECONOMIC APPLIED RESEARCH

Влияние социального капитала компании на инновационность личности в России: экономические механизмы и диагностический инструментарий <i>Е. В. Орлова</i>	545
Исследование динамики распределения прибыли предприятий добычающей и обрабатывающей промышленности России в императивах индустриальных изменений <i>И. К. Шевченко, Ю. В. Развадовская</i>	576

REVIEW ARTICLES

Феномен общественного договора: эволюция концепций и современные интерпретации <i>Е. В. Балацкий, Н. А. Екимова</i>	604
---	-----

Contents

MACROECONOMIC APPLIED RESEARCH

Nonbank Financial Intermediation in Times of Crisis: Identifying Leadership in the G20 Countries

Yu. S. Evlakhova, N. A. Amosov 426

Comprehensive Assessment of Resource Efficiency of Russian Gas Industry Companies

L. V. Vazhenina, E. R. Magaril, I. A. Mayburov 454

MESO-ECONOMIC APPLIED RESEARCH

Analysis of Regional Differences and Influencing Factors of China's Digital Economy Development

S. A. Belozyorov, W. Wang, Y. Liu 486

Economic Growth of Municipalities in Russia: Assessment of Unevenness in Time and Space

V. M. Timiryanova, K. E. Grishin, N. Z. Solodilova, R. I. Malikov 514

MICROECONOMIC APPLIED RESEARCH

Impact of Companies' Social Capital on Person's Innovativeness in Russia: Economic Mechanisms and Diagnostic Tools

E. V. Orlova 545

Study of the Profit Distribution Dynamics of Mining and Manufacturing Enterprises in Russia in the Imperatives of Industrial Changes

I. K. Shevchenko, Yu. V. Razvadovskaya 576

REVIEW ARTICLES

Social Contract Phenomenon: Evolution of Concepts and Modern Interpretations

E. V. Balatsky, N. A. Ekimova 604